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Hаше Bремя 

Современный студент ежедневно решает кучу проблем—в семье, на учебе, в 
личной жизни, либо на работе. Извечный вопрос: «Как все успеть?», — волнует 
каждого студента. В этом решили разобраться корреспонденты нашей газеты.  
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 2 ТАМ БЫЛО ЖАРКО...  

 19 октября в клубе «Чаплин» состоялось самое интересное, захватывающее и 
запоминающееся мероприятие для студентов АФ СибАГС (особенно для первокурсников!). 
Три очаровательные студентки 281 группы—Олеся Богатырева, Елена Глотова и Ксения 
Лунева около месяца творили над созданием грандиозной праздничной программы! От 
имени всех первокурсников мы можем сказать, что "Посвящение студентов" состоялось. И 
девчонки-организаторы умницы!  

С этого дня всех наших «первачков» мы можем с гордостью 
называть коллегами, потому как отныне они полноправные студенты 
АФ СибАГС! 

Кратко напомним о том, что было…. 
Вечер был открыт зажигательным танцем от группы «Format dance». 

Далее с приветственным словом выступил директор академии Игорь 
Анатольевич Панарин, который пожелал первокурсникам успехов в учебе 
и дал им отличный совет: «Будьте такими же веселыми как Чарли Чаплин, 
но не будьте немыми на семинарах».   

После всех услышанных пожеланий и поздравлений первокурсники 
представили свои таланты. Они пели, танцевали и дарили всем вокруг 
свой позитив. 

Почетными гостями вечера, безусловно, были наши 
преподаватели и сотрудники академии. Поэтому особенно 
трогательными и запоминающимися стали номера, 
приготовленные специально для преподавателей. Студентки 2 
курса Дарья Головко, Инна Бондаренко и студенты 3 курса 
Никита Федоренко и Микаел Торосян исполнили попурри, и 
посвятили их нашим дорогим преподавателям.  Студенты 3  
курса и первокурсник Никита Гончаров разыграли сценку, 
посвящ енн ую Алексею В лад ими рови чу Зенков у, 
преподавателю кафедры экономики и финансов. 

«Песенкой студента» поздравил первый курс Лауреат всероссийских и международных 
конкурсов по вокалу Александр Рухадзе в качестве гостя, приглашенный на вечер.  

В завершении торжественной части мероприятия, студенты, под звон колокола 
отправились в долгое и захватывающее путешествие в мир знаний. 

Следующей частью праздника стала дискотека с развлекательными конкурсами, которые 
проводила студентка заочного отделения нашей академии Евгения Пономарева. Скучать не 
пришлось никому. 

 

...мы надеемся на то, что это грандиозное мероприятие останется в 
памяти наших студентов еще долгое время, а первокурсники будут помнить 
его всегда!!! 
 

 Чтобы  окончательно убедиться в том, что Посвящение студентов 
стало самым волнительным, захватывающим и запоминающимся 
событием мы провели опрос, главный вопрос которого: «Понравилось ли 
«Посвящение» и чем запомнилось?».  
Вот самые интересные ответы... 

ПРОДОЛЖ
ЕНИЕ НА 

СЛЕДУЮ
Щ

ЕЙ  

СТРАНИЦЕ…  

Тимофей Гаценбиллер, 2 курс: 
Лично меня Посвящение порадовало своим колоритным содержанием, 1 курс 
показал свое творческое начало, чем приятно удивил. Я рад, что в нашей 
академии учатся такие талантливые и энергичные люди. Запомнилась больше 
всего дружеская атмосфера, которая охватывала каждого в клубе «Чаплин». 

Денис Анатольевич Маракулин, преподаватель: 
Посвящение прошло как всегда на "Ура!!!" Наш крепкий и 
дружный коллектив еще раз доказал, что мы - ЛУЧШИЕ!!! 
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… П Р О Д О Л Ж Е Н И Е  ( н а ч а л о  н а  2  с т р а н и ц е )  

Мария Кузнецова, 1 
курс: 
Торжественная часть 
очень понравилась, я 
считаю, что это лучшее 
Посвящение, которое 
могло бы быть! 

Артём Ожередов, 1 курс: 
Посвящение понравилось, запомнилось всё!! Больше 
всего—песня Ольге Николаевне. Было весело и круто! 

Дмитрий Горюнов, 2 
курс: 
В п е ч а т л е н и я 
наилучшие.  
Выступления студентов 
были замечательными. 
Выс тупл ение  Яны 
Болдыревой (танец), 
с ц е н к а  п р о 
преподавателей, песня 
наших девчонок Даши и 
Инны. . . вот  с амые 
з а п о м и н а ю щ и е с я 
моменты!!! 

Евгения Лукина, 4 курс: 
Посвящение—это старт творческой жизни студента. Я считаю, это отличное 
начало для первого курса. Они молодцы, подготовились вовремя и 
порадовали нас своими номерами…  
Все так долго готовились, старались удивить гостей, думаю это получилось. 
Надо сказать отдельное спасибо ведущим!  
Впечатлений конечно много, но самое главное—незабываемое ощущение 
начала совершенно нового и интересного этапа. Этот праздник украсили не 
только первокурсники, но и выпускники АФ СибАГСА. 
Мне кажется, о таком празднике можно было только мечтать. 

Дарья Головко, 2 курс: 
Посвящение понравилось, все очень хорошо организовано, без заминок и 
непонятных пауз. Главное - преподаватели и студенты улыбались, 
веселились и были довольны. В общем, все прошло отлично! 

Алина Бахирева, 1 курс: 
Посвящение было интересным. Понравилась идея с 
кораблем, большим плаваньем, что нас приняли на 
этот корабль. Понравились сценки, которые про 
преподавателей делали, песни, которые девчонки 
пели. Развлекательная программа была очень 
здоровская, конкурсы, танцы—все очень весело. 
Также была рада, что пришли преподаватели. 
В  общем, спасибо девчонкам: Лене, Олесе и Ксюше 
за то, что все подготовили. У меня остались очень 
хорошие впечатления!!!!!!!!!!!!!! 

Екатерина Ян, 3 курс: 
Мне безумно понравилось! По сравнению с 
пр едыдущими двумя годами это 
пос вящение лучшее!  Первый курс 
отл ичил с я! Номер а у них б ыл и 
потрясающие! Да и ведущие постарались на 
славу! И то, что все это происходило в 
«Чаплине», вообще здорово! Надеюсь, 
академия продолжит эту традицию! 
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Проблемы, которые мы решаем ежедневно, на самом деле придуманы 
нами самими…  Решение всех проблем лежит в нас самих! 

К сожалению, сегодня ЖЕРТВЕННОСТЬ 
является главным принципом 
существования... 

« б у м а г а  с т е р п и т  в с е . . . »  
Прикрывшись этой фразой, пишу для особо просветленных умов нашей академии, которым не 
безразлична эта жизнь, которые задумываются над проблемами нашего общества … 
Хочу предупредить сразу, мой Дорогой Читатель, не нравится—можешь смело перелистывать на 
другую страницу. Подумай! Зачем тебе напрягать свой светлый мозг для решения каких-то 
проблем души нашей? Согласись, что гораздо проще бездумно жить и попросту не заморачиваться 
над этим. Ведь это так? Так. Тогда воспользуйся моим советом—перелестни эту страницу!  

КРИЗИС СРЕДНЕГО КУРСА… есть! 

Мария Тишакова, 
Ваш Редактор 

Духовная пустота—главная проблема молодежи.  
В погоне за успехом молодые люди забывают о духовности. 
Тимофей Гаценбиллер, студент 291 группы: «А что сейчас сама духовность? ...Не каждый из нас задумывался о 
значении этого слова. В наше «сухое» время нет живой воды, которая смогла бы вдохнуть жизнь в нашу душу 
и выстроить определенные табу на побочное, далеко не нужное желание преступить «переступить» порог 
святого, недоступного непросвященным дара—чистоты души, данной нам с рождения… Гораздо легче 
считать, что путь к успеху лежит в бездумной игре, в которой нарушив правила, окажешься на вершине 
пьедестала. Я без зазрения совести могу утверждать, что духовность в нашей жизни это только преграда, 
потеряв которую легче ступать к славе.  
Духовность человека определяется его ценностями. Одна из главных ценностей - жизнь. Многие из нас 
прожигают ее изнутри. Оглянувшись, мы понимаем, что мы мало прожили, но многое сломали, ошибки 
сделанные ранее приходится исправлять в дальнейшем.  
Так может мы задумаемся о том, какую память оставим после себя, человека высоко духовного или падшего 
душой...» 

 Кто ничего не делает, тот ничего и не успевает! 

 Каждый из нас должен стремиться развиваться 
всесторонне.   

 Госслужащий—человек с активной жизненной 
позицией.      

 В наших руках стать великими людьми!              

Летнюю сессию вовремя в группе 

закрыли 2 человека… 

из 24 поступивших осталось на 3 

курсе 6 человек  в группе... 

 

ВОТ ОН, КРИЗИС!!! 

...осень … куча накопившихся проблем, нехватка солнца… адаптация к этой ужасной второй смене… 
заставляют меня писать о довольно скучных, на первый взгляд и уже банальных, темах 
«Активность», «Успех»,  «Ритм жизни»…  
 В голове масса вопросов, на которые не хочется давать ответ...  
Чт о  э т о ? … о сень? по го да ? 3 к у рс? … НЕ Т! Э т о  КР И З И С ! ! !  
 
Оглянись вокруг, мой дорогой читатель, ты все время что-то делаеш ь, куда-то торопишься, всегда 
движешься… 
Большинство утверждают: «Движение—это жизнь». Но  так ли это на самом деле? 
Почему для того, чтобы Жить, нам постоянно нужно куда-то бежать, что-то делать, делать, д елать! 
Неужели нельзя  просто жить и  наслаждаться жизнью?  Откуда берутся все эти проблемы,  депрессии 
и кризисы? 
Жизнь обычного среднестатистического студента разнообразна и насыщенна. Каждый д ень 
молодой человек решает кучу проблем—в семье,  на учебе, в личной жизни, либо на работе. 
Извечный вопрос: «Как все успеть?», — волнует каждого студента. 
Жертвовать какой-либо из своих сфер жизнедеятельности мало кто желает… 

...а другого выбора жизнь не предоставляет.  
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Дорогой студент! 
Хотелось бы поговорить с тобой на 
популярн ую  сегодня тему 
«Активная жизненная позиция. 
Ну ж на ли она се йчас 
молодежи?» 
Задай себе этот вопрос и 
постарайся ответить! 

Хотя, я уверена, кто сейчас читает эту 
статью, однозначно скажет: «Да!» И будет 
абсолютно прав, ведь наша жизнь имеет 
настолько быстрое течение, что порой не 
успеваешь сделать то, чего хотелось бы. 

Современный мир дает нам очень много 
возможностей для реализации наших планов и 
целей. Но, увы, пользуется ими далеко не 
каждый, в силу разных причин. Согласись, 
возможности – это только начальная точка.  
Главное, чтобы сам человек, входя в нашу 
довольно насыщенную жизнь, четко понимал, 
что он делает и чего хочет. 

Для современного общества просто 
необходимо быть к оммуник абельным,  
иначе всё пройдет в «серых тонах». А чтобы 
этого добиться, нужно очень сильно 
постараться. 

Многие, да я уверен а—каждый, 
сталкивался в жизни с такой ситуацией, что не 
можешь справиться с накопившимися  
проблемами и делами. Опускались руки, и на 
всё была одна отговорка: «Времени нет, ничего 
не успеваю!». Казалось, всё так сложно, а на 
самом деле, всё очень легко. Желание, 
желание и немного старания – это и есть 
залог успеха.  

Прекрасно понимаю, да и ты со мной 
согласишься, Дорогой Студент, попробовать,  
испытать и достичь всего 

невозможно и нереально. Хотя говорят, что нет 
ничего невозможного. Но все же нужно взять от 
жизни, которая тебе дана, максимум. 

Многие из нас (я имею в виду студентов) 
ставят перед собой одну лишь главную и порой 
единственную цель – получить отличный 
диплом. Это ОЧЕНЬ ХОРОШО и данная цель 
требует огромных усилий. Но есть одно НО! 
При этом мы забываем и не видим того, что 
происходит вокруг. А ведь студенчество и  
молодость – это один из ярких жизненных 
этапов. Его нужно прожить не только достойно 
и с пользой, но и весело, активно. Кто, если не 
МЫ – СТУДЕНТЫ сделаем нашу жизнь еще ярче 
и интересней. Все зависит только от нас! 

Мой совет прост: «Будь активнее, 
принимай участие во всем, что тебе 
предлагается. Раскрывай свои таланты, 
возможно, о которых ты и сам не 
подозревал. А если ты уже активист, то 
привлекай в свои ряды других! И не забудь 
про залог успеха!»   

Не бойся, что не получится в первый раз,  
все через это проходят. Помнишь, как поется в 
песне: «Падали, но поднимались». Делай 
повторную попытку, и главное, поверь  в  себя  
и не сдавайся!  Тебя заметят, поддержат и 
обязательно оценят по достоинству. 

Я надеюсь, что после прочтения этой 
статьи, многие будут немного по-другому 
смотреть на жизнь и стремительно летящее 
время. Хочу только пожелать УДАЧИ ТЕБЕ 
СТУДЕНТ во  всех начинаниях.  

Главное ПОМНИ: 
« АКТИВНОСТЬ – ЭТО ЖИЗНЕННАЯ 

НЕОБХОДИМОСТЬ КАЖДОГО!! 
Мария Рогошкова  

А вы слышали о том, что... 

Читай новост ные ле нты 

Будь в курсе! Мы начинаем КВН! 

Читай новос тные ленты 

Будь в курсе! 

16 октября в ДК г. Барнаула стартовал новый сезон игр КВН. 
Можно с гордостью сказать, что в нашей академии он возрождается. Ведь в этом году студенты-
первокурсники создали команду «ВЕСЕЛЬЧУКИ». Все ребята очень активные и веселые!  
На этой игре им выпало выступать первыми, это конечно тяжело, но они справились.  
По сложившейся традиции, стартует КВН музыкальным фестивалем. Поэтому наши ребята начали 
свое выступление с небольшого, но зажигательного танца. Все шутки удались, особенно удачной, 
на мой взгляд, была сценка «Утро в семье тектонистов»! Ребята выложились на все 100%. Во время 
выступления весь зал весело смеялся, а в конце громко аплодировал. Молодцы, так держать!  
И пусть не получили главный приз. Да и  участники со мной согласятся, что это не являлось 
главной целью первого выступления. Почему говорю «первого», потому как уверена, что в 
следующих играх наши «Весельчуки» обязательно одержат победу!  
УДАЧИ вам ребята! И как традиционно говорят в КВНе: «Ни пуха ни пера!»  //Мария Рогошкова// 



 6 Отличник и троечник 
Приветствую Вас, уважаемые читатели!  

Свою статью я посвятил жизни отличника и 
троечника. Думаю, Вам понравится! 
Люди, неуспевающие с каждой сессией, к 

учёбе относятся всё хуже и хуже. Количество 
задолженностей растёт в арифметической 
прогрессии. О том, что казалось краем на 
первом курсе, приходится только мечтать на 
втором. И все с ужасом понимают, что и это ещё 
не предел. После каждой успешно сданной 
сессии (на несколько месяцев позже 
положенного) троечники дают себе зарок: с 
понедельника начинаю новую жизнь, выполняю 
все задания в срок, ничего не запускаю и тогда 
сессию сдаю без проблем и с 
первого раза. Но через полгода 
ситуация повторяется, причём с 
ещё большими осложнениями. 

Почему никто не выполняет 
свои собственные обещания? 
Почему своей «успеваемостью» 
доставляют массу переживаний 
родителям, дедушкам и бабушкам? 
Зачем каждый раз балансируют на грани 
отчисления? Почему не хотят равняться на 
своих преуспевающих одногруппников? 

Насколько беспечна, если можно так 
сказать, жизнь отличника! Как приятно всё 
сдавать вовремя! А если ещё и в течение 
семестра, то можно какой-нибудь зачёт вообще 
автоматом получить… При наступлении сессии 
нет чувства нервозности, есть уверенность.  
Преподаватели смотрят с уважением, в деканате 
гордятся таким студентом, бухгалтерия выдаёт  
стипендию… Что ещё нужно, чтобы встретить 
старость! 

Но есть троечники… и скажу Вам, друзья  
мои, это прирожденные бойцы. Вряд ли все они 
хотят себе только плохого. Значит, есть что-то 
лучше стипендии и уважения преподавателей? 
То, ради чего стоит рисковать своим будущим? 

Да, уважаемые читатели, есть. И люди, 
хотя бы один раз попробовавшие это, никогда 
не начнут сдавать сессию по-другому. 

Это — азарт. Русская рулетка.  
Сумасшедший дом и взрыв мозгов в одном 
флаконе. Все четыре месяца семестра троечник 
балдеет. Он вяло посещает академию, если 
вообще посещает! Не выполняет домашних 

заданий и занимается тем,  
чем считает нужным. Ему 
безразличн о уважен ие 
преподавателей и гордость 

деканата, он гордиться собой и 
своей изворотливостью. 

Эт и че тыр е м еся ц а 
р а з в р а щ а ю т .  Т р о е ч н и к 
стан овится  лен ивым.  Как 
Обломов, он ждёт, кто его 
растормошит. Он не может уже 
сделать это сам, ему нужно 
давление со стороны. И оно наступает в виде 
сессии. Мощный всплеск адреналина приводит 
в чувство. Просыпаются после зимней спячки 
способности и желания. Сессия собирает и 
мобилизует. 

Что может вспомнить отличник, окончив 
академию? Одинаково размеренные 
дни, все буднично и обыденно, 
никаких ярких выходок, вечера возле 
компьютера, дни в библиотеке,  
никаких прогулок (это вредит 
учебе!), вовремя сданные сессии… 
А троечник? Бессонные ночи, гонки 
по институту с препятствиями,  
поиск неуловимых преподавателей,  

угрозы отчислить из академии, заваленные 
сессии, весёлая суета и ни минуты покоя! Он 
получает от этого удовольствие. Гордость за 
себя, когда курсовая работа, рассчитанная на 
семестр, выполняется за 4—5 ночей. О да! Это 
супер!!! Троечнику гораздо приятней сделать всё 
быстро и моментально. Растягивать выполнение 
задания на четыре месяца для него немыслимо. 

А чем занят во время заслуженного отдыха 
отличник? Он не находит себе места и сходит с 
ума от безделья. Он совсем не знает, чем себя  
занять и проклинает каникулы. Но и он тоже 
никогда не будет сдавать сессию по-другому. Он  
п р и в ы к  у чи т ь с я  н а  « о т ли ч н о » . 
А у троечника нет каникул. Он всё время занят. 
Он сдаёт долги - ему не до отдыха. Он не 
бездельничает, у него нет ни одной свободной 
минуты. Но есть риск перестараться в течение 
семестра и не успеть решить все проблемы… 

Отличник и троечник — это два разных 
стиля жизни. Каждый выбирает свой, на то его 
право. Я – троечник! И не жалел об этом ни разу. 
Я никого не призываю поступать так же. Но,  
обращаясь к студентам, я хочу сказать: поверьте,  
р е б я т а ,  в  с т и л е 
«удовлетворительно» и во 
всплеске адреналина во 
время сессии есть свой 
кайф! 

Артур Шамсутдинов 



 7  LOVE STORY: Работа & семья  
   Здравствуйте, 

уважаемые читатели!  
С е г о дн яш н я я с та ть я 

посвящена продолжению темы о 
современной женщине.   

Но с ей час  я х оч у  
поразмышлять о роли мужчины в 
жизни современной женщины. 
Каким должен быть мужчина 
сегодня, чтобы быть успешным? 
Какими нормами поведения,  
ценностными ориентирами и 
чертами характера он должен 
обладать?  

Нельзя не согласиться, что 
новые  тр еб ования жиз ни 
отразил ись  в  с овр еменных 
представлениях об идеальном 
мужчине. Думаю, в настоящее 
время современному мужчине в 
достижении успеха необходимы 
жес ткость и  влас тнос ть , 
агрессивность и упорство в 
достижении цели, уверенность в 
себе и  стратегическое мышление, 
гибкий ум и здоровое чувство 
юмора. Сегодняшний мир устроен 
для сильных мужчин! Но сегодня 
мы все чаще слышим, что 
современные женщины стали 
менее женственны, с тал и 
агр ес с ивны,  с тр емятс я к 
с амостоятельности.  Мужчине 
трудно находится рядом с такой 
женщиной, которая берет на себя 
роль лидера в отношениях. Но, с 
другой стороны, глядя на мужчин 
нового поколения, не удивительно, 
что женщина стремиться и 
с т а н о в и т ь с я  б о л е е 
самостоятельной и успешной. Ведь 
сегодня мужчины бояться служить 
в армии, не стремятся создавать 
семью, не готовы воспитывать 
детей, в открытую явили себя миру 
геи, метросексуалы, помешанные 
геймеры, пикаперы, игроманы и 
прочие разновидности мужских 
о с о б е й .  З а  в н е ш н е й 
мужественнос тью скр ываютс я 
н е и с к р е н н и е ,  с л а б ы е , 
несамостоятельные немужчины. 
Что послужило причиной такого 
ис кажения пр едс тавител ей 
сильного пола? Воспитание или 
отсутствие его, влияние дурной 
компании или проблемы на уровне 
личной психологии? Лично мне не 
понятно, почему произошло это 

пр евр ащение б л агор одног о 
рыцаря в заграмуренного клабера, 
который не имеет и понятие о 
благородстве, чести и достоинстве. 
Вот Вам пища для размышления, 
уважаемые читатели. А ведь 
каждой женщине хочется быть 
суперженственной, мегаласковой, 
неизмеримо талантливой  только 
рядом с сильным, надежным и … 
настоящим мужчиной!  

 

Продолжение Love Story 
«…Сумашедший ритм, ежедневные 
д е л о в ы е  п е р е г о в о р ы , 
командир овки,  б ес конечные 
перелеты Мос ква–Нью- Йор к, 
Париж-Москва, Москва-Милан.  
            «Я устала, нет больше сил… 
отпуск – единственное спасение 
или я сломаюсь», - думала я, сидя в 
дорогом ресторане на деловых 
переговорах с партнерами из 
Японии. Они долго и упорно 
пытались объяснить стратегию 
развития нашего филиала в 
Европе, говорили о выгодном 
сотрудничестве и о чем-то ещё, но 
я все думала, как было бы хорошо 
сейчас оказаться где-нибудь на 
теплом побережье, только я и шум 
волны…  
 В д р у г  м о й  в з г л я д 
остановился на мужчине, который 
сидел за дальним столиком возле 
окна. Он медленно пил кофе и 
смотрел задумчивым взглядом в 
окно на проходящих людей, 
смотрел на них, но в то же время 
словно не замечал никого.  
Неожиданно он повернул голову в 
нашу сторону и наши взгляды на 
секунду встретились. Я смотрела 
на него так нагло и безцеремонно, 
что вдруг мне стало неловко. Я 
отвернулась, но немного спустя 
невольно опять мой взгляд впился 
в него, я встала и извинившись 
вышла на улицу. Стою, полной 
грудью набираю воздух и дышу. 
Боже мой, меня словно током 
ударило. «Кто он такой?», - думаю 
я. Следом вышел Александр 
П етр ович, дир ектор  нашей 
компании, с испуганным видом 
бросился ко мне: «С Вами все в 
пор ядке ,  Вы пл охо с еб я 
чувствуете?». - «Нет, нет, все 
хорошо, я сейчас вернусь», - 

отвечаю я. Александр Петрович 
развернулся и хотел войти обратно 
в ресторан, но дверь неожиданно 
открылась и вышел он, тот самый 
мужчина, который сидел за 
столиком возле окна. Он был 
довол ьно выс окого р ос та , 
п л о т н о г о ,  с п о р т и в н о г о 
телосложения, лицо у него было 
красивое и мужественное. Не знаю 
почему, но я знала, что он 
потрясающий человек и возможно 
именно тот, кого я так долго 
искала. Он вышел из ресторана 
медленно и уверенно пошел к 
автомобильной стоянке. Я стояла и 
смотрела ему вслед до тех пор,  
пока он не уехал на своем 
Мерседесе и не скрылся в потоке 
машин.  
 Вдруг такая невыносимая 
тоска охватила меня, что я едва 
сдерживала слезы. Сейчас я 
навсегда потеряла мужчину своей 
мечты так даже  и не 
познакомившись с ним. Я зашла в 
ресторан, встреча уже подошла к 
своему логическому завершению, 
контракт был подписан и я 
поехала домой.  
 После бессонной ночи, я 
твердо решила взять отпуск и 
пое хат ь  в  ка к ое - ниб у дь  
экзотическое место поближе к 
солнцу, насладиться отдыхом и с 
новыми силами начать налаживать 
свою личную жизнь. В интернете 
нашла  бесчисленный список 
туристических агентств, выбрала 
несколько и решила не по 
телефону, а лично съездить в 
пар очку  агентств.  П ервое 
агентство с названием «CLOZZ» 
как-то не впечатлило меня, и я 
решила поехать в другое агентство, 
которое находилось на другом 
конце города.  
 По пути туда попала в 
жуткую пробку, стою и вдруг вижу 
висит яркий баннер с надписью 
« С д е л а е м  В а ш  о т д ы х 
незабываемым! Туристическая 
компания «EvA»», я не поверила 
своим глазам на баннере был ОН, 
тот самый мужчина, мужчина моей 
мечты…(продолжение следует) 

Елена Экибашева 



 8 Преподаватель как человек или человек как преподаватель... 
Преподаватель… как много заложено в этом слове!  

На первый взгляд преподаватель это 
обычный человек, обладающий профессией обучать 
людей. В этой связи мы можем утверждать, что 
задачей преподавателей является проведение лекций 
и семинаров, другими словами выдача определенных 
знаний в конкретное количество часов. На первый и 
самый примитивный взгляд это так!  

А теперь, дорогие мои читатели, задайте себе 
вопрос – сможете ли Вы быть преподавателем? 
Некоторые ответят – нет. А почему не сможете, не 
будете и не хотите? Всем же кажется, что это не так 
сложно!!!  

Глядя на наших бедных и измученных, мы 
можем уверенно сказать, что преподавание – это 
тяжелый и упорный труд, требующий ежедневной 
концентрации сил, внимания и воли.  Каждый день  
преподавателя ждут сотни новых студентов. 
Преподаватель ходит из одной аудитории в другую, 
от одной группы к другой, в  коридоре бесконечное  
число студентов и 
слушателей хотят с тобой 
поздороваться (еще хуже – 
спросить у тебя что-то) и 
все думают, что ты 
обязательно должен 
помнить все их оценки и 
ошибки за курсовые и 
контрольные работы. Да, 
профессия преподаватель – 
нелегкий труд.  

Преподаватель, на 
мой взгляд, должен быть, в 
первую очередь, активным и 
креативным человеком. Во 
время лекции нужно контролировать всех 
присутствующих в аудитории, следить за тем, чтобы 
тебя слушали и понимали о чем ты говоришь. Уметь 
концентрировать на себе внимание 1,5 часа, да еще и 
своевременно отвечать на вопросы в процессе 
лекции, подвластно только настоящим ораторам, 
профессионалам своего дела. В этом и проявляется 
активность преподавателя.  

Креативность выражается в умении изложить 
свою мысль так, чтобы ее понял каждый студент. 
Банальный пересказ учебника, статьи из журнала 
либо нормы какого-либо закона не привлекает 
никого! (Потому что студент сидит и думает: «Я могу  
также взять дома этот учебник и прочитать его или 
могу также найти этот закон в Консультанте».) Во 
избежание этого наши преподаватели используют 
дополнительный иллюстративный материал. 
Студенты очень любят примеры, потому что 
благодаря ним все становится приземистым и 
понятным. Теоретический материал мало кто любит 
потому, что он скучный и далекий от реальности, а 
вот примеры, случаи из жизни или собственного 
опыта преподавателя захватывают студентов гораздо 
лучше.  

Обычно преподавателей, которые со 
студентами на «ты» (в переносном, конечно, смысле), 
студенты просто обожают. Для этого преподавателю 
необходимо немного раскрыть свою душу перед 
студентами… чуть-чуть! Рассказав случай из жизни, 
поделившись советом, преподаватель становится 
ближе студенту, роднее. Искренность всегда 
притягивает! 

Говоря о теме преподавателей, мне хочется 
дать совет нашим милым педагогам, а точнее у меня 
не совет, а просьба…будьте ближе к студентам! 
Разговаривайте с нами, обсуждаете с нами различные 
проблемы, считайтесь с нашим мнением, 
прислушивайтесь к нам. И это все не должно 
выражаться в одной фразе в конце каждой лекции: 
«Есть вопросы?» Нет! Это не то! Учитесь быть с нами 
на равных. Может меня кто и осудит, не поймет, но 
это лично мое  
мнение. И мне как 
раз не хватает 

диалога с 
преподавателем 
(на социально-
политические и 
общественные 
темы, 
затрагивающие проблемы нашего города, края, 
страны...). У каждого студента есть свои 
личностные предпочтения, свои идеи, свой взгляд 
на решение проблемы, этого нельзя не учитывать.  

Безусловно, преподаватель это человек с 
большой буквы, но, дорогие мои, давайте уж не 
будем слишком обожествлять преподавателя. По 
сути, преподаватель отличается от студента, как 
правило, только возрастом, вследствие этого 

наличием образования, опыта работы, знаний. У 
студента же еще все впереди – и это его главное 
преимущество!  

Задача преподавателя помочь студенту 
самореализоваться, найти себя в профессии. 

 

М а р ия  Ти ш а к о ва  

Милые преподаватели!  
Не отворачивайтесь от студентов, 

помогайте им реализовать свои идеи, решайте 
их проблемы, заботьтесь о них!!! Общайтесь со 
своими студентами! 
В Ваших руках взрастить здор овое,  
высоконравственное поколение. 

 Задумаетесь над этим!   



 

 

Прожиточный минимум в Алтайском крае за III квартал 2010 года составил 5 тысяч 543 рубля. 
Во втором квартале он был равен 5 409 рублям. Об этом сообщает Управление Алтайского края по 
труду и занятости населения. 
Темп роста величины прожиточного минимума по сравнению со 2 кварталом 2010 года в среднем 
составил 102,5 %, при сложившемся индексе потребительских цен в 101,8 %. 
По группам населения прожиточный минимум выглядит так: для трудоспособного населения - 5 
983 рубля; для пенсионеров – 4 406 рублей; для детей - 5 348 рублей. 
Величина прожиточного минимума на душу населения и по основным социально-демографическим 
группам необходимы для определения размера помощи малоимущим семьям, назначения субсидий 
на оплату жилья и коммунальных услуг и др. 

(Источник http://www.amic.ru/news/134992/) 

Загрязнение воздуха над Барнаулом превысило нормы в два раза 
Из-за малоподвижного антициклона вредные примеси накапливаются над Барнаулом. Как сообщает 
Алтайский Гидрометцентр, еще 25 октября были зафиксированы единичные случаи превышения 
предельно допустимой концентрации вредных веществ, но происходило их накопление в атмосфере.  
За 26-е и утро 27 октября зарегистрировано превышение предельно допустимой концентрации пыли в 
1,5–2 раза, сажи - в 1,5–2 раза, оксида углерода - в 1,2 раза. Повышенный уровень загрязнения воздуха был 
зафиксирован во всех районах города. 

Источник информации: НГС. НОВОСТИ 

ОБ ЭТОМ ВЫ ДОЛЖНЫ ЗНАТЬ... 9 

Из любого правила есть исключения. И наша (381 группа) этому подтверждение! 
 Наш одногруппник—Шабаров Евгений этой осенью пойдет в армию.  
По собственному желанию, еще летом решив взять академический отпуск, он  захотел 
исполнить свою гражданскую обязанность, даже несмотря на то, что является студентом 3 
курса. Все родные и близкие долго пытались переубедить Женю, но он настоял на своем. 
      На мой взгляд, это поступок настоящего мужчины!  

Мы все его будем с нетерпением ждать!!! 
Мария Тишакова 

 Уже в самом разгаре осенний призыв. Для большинства молодых людей это настоящее испытание, к 
сожалению, которое  не все хотят проходить. Всего нынешней осенью на срочную службу с Алтая 
планируется призвать около пяти тысяч человек. Во всех структурных подразделениях военного 
комиссариата края сейчас работают призывные комиссии, которые проводят медицинское 
освидетельствование парней. По его результатам принимается решение о годности к службе, 
предоставлении отсрочки либо освобождении. А срок службы не изменился – двенадцать месяцев. 
 Нынешней весной наш край отправил в армию 4850 призывников. Двадцать из них попали в 
Президентский полк, столько же планируется призвать и осенью. От общего числа прошедших 
медицинское освидетельствование весной этого года освобождены от военной службы по состоянию 
здоровья 4285 человек. Получается, почти треть. Альтернативную гражданскую службу выбрали 11 
новобранцев. Все – по религиозным соображениям. Нынешней осенью планируется отправить еще 12 
альтернативщиков. Служить они будут 21 месяц. Если с высшим образованием - полтора года.  

(Источник http://asfera.info/news/one-45623.html) 
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Академия и все мы выходим на новый - мировой уровень!! 
В скором времени мы будем учиться в Академии Народного Хозяйства и Государственной 
Службы при Президенте РФ. 
Недавно принят Указ Президента Российской Федерации «Об образовании Российской 
академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской 
Федерации». Как сообщает Ректор Российской академии народного хозяйства и 
государственной службы при Президенте РФ В. А. Мау в своем официальном Обращении: 
«создается уникальное образовательное и научное учреждение, сотрудниками которого 
будем все мы - те, кто работает в Москве, в региональных Академиях государственной 
службы и в филиалах всех наших Академий. Мы будем единым коллективом, решающим 
задачи, которые ставит перед нами Президент и Правительство Российской Федерации. 
Это будет уникальное образовательное учреждение, каких нет ни в нашей стране, ни в 
Европе. И по качеству и инновационности образования. И по уровню научных и 
консалтинговых услуг, которые мы с вами будем предоставлять нашим российским и 
зарубежным партнерам». -  

(полный текст Обращения вы можете прочитать на сайте академии—www.asapa.ru) 

 

27 октября на стадионе СДЮШОР А. Смертина 
состоялся турнир по мини-футболу, посвященный 
10-летию АФ СибАГС. В турнире участвовали 3 
команды.  
Первыми на поле вышли сборные команды 
преподавателей и студентов заочной формы 
обучения. Матч завершился со счетом 1:1 (голы 
з аб ил и Ал ексей Смер тин и Денис 
Маракулин).  
З атем с б орная команда  «заочников» 
встретилась с командой студентов очной формы 
обучения. Матч завершился со счетом 3:0 в пользу 
«заочников» (голы забили Алексей Смертин, Константин Владимирский).  
В третьем матче сборная команда «очников» уступила команде преподавателей со 
счетом 3:0 (голы забили Денис Маракулин, Юрий Шубин). 
В завершении турнира состоялось торжественное 
награждение участников. 

15 октября на спортивной площадке МОУ СОШ №55  состоялся турнир по мини-футболу среди команд 
вузов Центрального района г. Барнаула. В нем приняли участие 4 команды: АГМУ, 2 команды АлтГУ и 
команда АФ СибАГС. 
Команду АФ СибАГС представляли студенты первого курса: Бейдуллаев Камал, Бикейкин Григорий, 
Кобзев Илья, Ларин Михаил, Малетин Михаил, Мотков Артем, Никулин Никита, Ремнев Максим, 
Шпаков Артем, Полетаев Вадим, студент 3 курса Казарян Владимир и преподаватели - Маракулин 
Денис Анатольевич и Шубин Юрий Павлович. 
Абсолютно все матчи были интересными и захватывающими, с большим количеством голевых 
моментов. Отборочная встреча с АлтГУ завершилась в нашу пользу со счетом 3:1. В финале команда АФ 
СибАГС встретилась с командой АГМУ. Соперник был серьезным,  но команда выстояла и ВЫИГРАЛА 
с отличным счетом 4:1. 
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Мы рады сообщить Вам о том, что у 
студентов АФ СибАГС появился свой 
сайт!      Создатель сайта Руслан Бахшалиев. 

http://sibags.ucoz.ru/ 
На сайте вы найдете новости наш ей 
академии, электронную версию нашей 
газеты, информацию о ближайших 
конкурсах и конференциях, а также 
сможете початиться друг с другом! 
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